



Tournée dans le doyenné d'Ipamu



Comme prévu dans son agenda, son Excellence Mgr José Moko vient de parcourir le trois quart du doyenné d'Ipamu pour les confirmations, les vœux des frères SMI à Mangai I Sacré-Coeur, le jubilé d'or des sœurs salésiennes à Ipamu.

Une particularité de cette tournée a été la présence de plusieurs prêtres de la procure dans la suite de l'évêque.

Dans ses homélies, son excellence a insisté sur la catholicité, l'universalité de l'Eglise famille en mettant l'accent sur l'unité et la prise en charge de l'Eglise locale d'Idiofa.

Mgr a confirmé 117 chrétiens à Mangai II (Sainte famille), 130 à Mangai I sacré cœur, 323 à Saint pierre et 473 à Sainte Thérèse d'Ipamu.

A Mangai II il y a eu aussi une cérémonie de remise de diplômes de mariage.

Pour la prise en charge, les quatre paroisses visitées ont dans l'ensemble donné plus de 16.000.000 de FC.

D'une façon générale les chrétiens se sont dits très satisfaits de cette présence qui renforce leur foi et leur identité de chrétiens.

Idiofa, ce 02.06.2014

APO Marc Manesa.-

